

Cédric Jotterand

Rédacteur en chef



cedric.jotterand@journaldemorges.ch

Hommes du feu qui ont la foi

Connaissez-vous un pompier? Pas besoin qu'il soit un héros style série TV, juste un citoyen qui donne de son temps pour cette activité dont on sent qu'il faut la vivre de l'intérieur pour réellement la comprendre.

J'en connais quelques uns et je vois bien que c'est un engagement – très souvent une passion – dont ils parlent parfois avec légèreté, mais qu'ils vivent au fond d'eux avec beaucoup de sérieux. C'est que dans une carrière, et c'est tant mieux, l'homme du feu passe beaucoup de temps à s'entraîner, à apprendre les bases sans que des incendies ou des accidents se produisent à longueur de journée.

On ne va pas s'en plaindre, certes non, mais cela veut dire que ces hommes et ces femmes – car il y en a aussi – doivent vraiment être prêts lorsque la situation l'exige, sans jamais prévenir évidemment.

Ainsi, le concours des sapeurs pompiers qui vient d'avoir lieu autour de Cossonay peut être vu comme une manifestation de plus, où l'on finit par trinquer à la gloire de sa corporation.

Mais à voir les prouesses techniques et d'équipes, il représente aussi un moment où l'on peut vraiment se dire que les différents corps de la région sont équipés, entraînés et motivés dans le seul but que chacun de nous puisse dormir tranquille pendant qu'eux veillent au grain...